

PlantaDoce.

Empresa

Pfizer más que duplica su beneficio en 2021, hasta 22.000 millones de dólares

La multinacional farmacéutica, desarrolladora de una de las vacunas contra el Covid-19 junto a BioNTech, registró una facturación de 81.288 millones de dólares en 2021, frente a 41.651 millones de dólares de 2020.

PlantaDoce
8 feb 2022 - 13:33



A Pfizer le sonríen los números y gran parte de “culpa” la tiene el desarrollo de la vacuna contra el coronavirus. La farmacéutica estadounidense cerró 2021 con un beneficio de 21.979 millones de dólares, frente a los 9.159 millones de dólares de 2020, según los últimos resultados publicados este martes por la compañía estadounidense.

La *farma* desarrolladora de una de las vacunas contra el Covid-19 junto a BioNTech, **Comirnaty**, registró una facturación de 81.288 millones de dólares en 2021, frente a 41.651 millones de dólares alcanzados un año antes.

PlantaDoce.

El área biofarmacéutica de la multinacional tuvo unos ingresos de 79.557 millones de dólares en 2021, frente a los 40.724 millones de dólares de 2020. Dentro de este segmento, el negocio de vacunas supuso unas ventas de 42.625 millones de dólares el año pasado, frente a los 6.575 millones de dólares de 2020. El negocio de oncología pasó de 10.867 millones de dólares a 12.333 millones de dólares, mientras que el hospitalario pasó de 6.777 millones de dólares a 7.301 millones de dólares.

Pfizer ingresó 42.625 millones de dólares en su negocio de vacunas en 2021

En el último trimestre de 2021, Pfizer alcanzó un beneficio de 3.393 millones de dólares, frente a 847 millones de dólares del mismo periodo de 2020. Los ingresos de la farmacéutica entre octubre y diciembre del año pasado fueron de 23.838 millones de dólares, mientras que, durante los mismos meses de 2020, estos fueron de 11.634 millones de dólares. Pfizer estima que durante 2022 registrará unas ventas de 32.000 millones de dólares de Comirnaty.

Albert Bourla, consejero delegado de Pfizer, declara que “en los primeros días de la pandemia, nos comprometimos a utilizar todos los recursos y la experiencia que teníamos a nuestra disposición para ayudar a proteger a las poblaciones contra este virus mortal, así como como para ofrecer tratamientos que ayuden a evitar los peores resultados cuando se produzcan infecciones”.

El ejecutivo de la farmacéutica añade que “invertimos miles de millones de dólares de capital en la búsqueda de esos objetivos, sin saber si esas inversiones alguna vez valdrán la pena. Ahora, en menos de dos años desde que asumimos ese compromiso, nos enorgullece decir que hemos entregado la primera vacuna contra el Covid-19 autorizada por la FDA y el primer tratamiento oral contra este virus, también avalado por el mismo regulador.”

Los últimos resultados económicos de Pfizer trascienden después de que la semana pasada la compañía anunciase que **William Pao se une a la compañía** como vicepresidente ejecutivo y director de desarrollo de negocio, cargos que ostentará de forma oficial a partir del próximo 21 de marzo, reportando a Albert Bourla.

PlantaDoce.

Pao se une a Pfizer procedente de Roche, donde recientemente ha trabajado como jefe de investigación farmacéutica y desarrollo temprano y ha supervisado el descubrimiento y el desarrollo temprano de una cartera de nuevas entidades moleculares para tratar enfermedades relacionadas con el cáncer, la neurociencia o la oftalmología, entre otras.